

Liebe Einwohner!

Die Kommunalwahl liegt nun ein knappes halbes Jahr zurück.

Wir möchten Sie mit unserer Bürgerinfo über unsere Arbeit sowie unsere Vertreter in den öffentlichen Gremien informieren. In der SPD-Fraktion führen wir halbjährliche Klausurtagungen durch, in denen wir die Entwicklung von Körle in der Zukunft diskutieren, um daraus wesentliche Zielsetzungen für die kommunalpolitische Arbeit festzulegen. Bei Fragen und Anregungen sprechen Sie gerne unser Team an!

Straßenbauprojekte



Die Abschaffung der Straßenbaubeiträge ist in anderen Kommunen ein großer Streitpunkt. In Körle haben wir bereits die Entscheidung getroffen, diesen Kostenbeitrag der Grundstückseigentümer abzuschaffen und Baumaßnahmen aus allgemeinen

Steuermitteln zu finanzieren. Die ersten Straßenbauprojekte werden jetzt mit der Straße „Zum Rot“ (geplant 2022) und „Neuer Weg“ (geplant 2023/24) in Angriff genommen.

Empfershausen wartet auf den Baustart für die Erneuerung der Ortsdurchfahrt durch das Land Hessen. Hier trägt die Gemeinde Körle die Kosten für die innerörtlichen Rad- und Gehwege. In diesem Zusammenhang soll dann die Straße „Zur Trift“ erneuert werden.

Nachhaltige Landwirtschaft



Die vorrangige Verpachtung landwirtschaftlicher Flächen an Biobetriebe war Thema unseres Antrags in der Gemeindevertretersitzung am 12. Juli 2021. Wir wollen damit einen besseren Schutz von Böden, Grundwasser und Insekten erreichen.

Förderprogramm Lebendige Zentren



Bereits in der letzten Legislaturperiode hat unser Bürgermeister die Teilnahme der Gemeinde Körle am Förderprogramm „Lebendige Zentren“ mit Unterstützung der SPD beantragt. Das Programm unterstützt die Gemeinde in den nächsten 10 Jahren bei Maßnahmen zur nachhaltigen Entwicklung der Kommune (öffentl. Infrastruktur, Wohnraum im Ortskern, Klimaschutz, Barrierefreiheit etc.). Uns ist es dabei wichtig, die Körler Bürgerinnen und Bürger aktiv in diesen Prozess zu integrieren. Wir freuen uns auf Ihre Mitarbeit.

Info: www.2030.koerle.de

Schaffung von Wohnraum



Es gibt in Körle zu wenige Wohnungen. Die Entstehung von Wohnraum muss für uns nicht zwangsläufig in Konflikt mit stetig wachsendem Flächenbedarf durch Ausweisung von Baugebieten stehen.

Baulücken im Ortskern und den alten Neubaugebieten müssen nach Auffassung der SPD künftig besser genutzt werden und auch in den Ortsteilen sollen nach Bedarf Baugrundstücke entstehen.

Schnelles Internet



Ein großes Thema bleibt die Breitbandversorgung: Grund zur Sorge sind aktuell häufig technische Probleme, die vom Telefonanbieter völlig unzureichend abgearbeitet werden.

Seit dem VDSL-Ausbau gibt es in unseren vier Orten zwar schnelles Internet bis 100 Mbit/s, die Zukunft ist jedoch der Glasfaseranschluss für jedes Haus. Wir setzen uns für einen schnellen Baustart für Glasfaser in jeder Straße ein.

Sanierung der Berglandhalle



Die Berglandhalle Körle war seit knapp vier Jahrzehnten für die Entwicklung des Vereinslebens von herausragender Bedeutung. Wir möchten die Berglandhalle für die Zukunft fit machen.

Hierzu werden umfangreiche Sanierungsmaßnahmen erforderlich sein. Aufgrund der Tragweite der Maßnahmen legen wir Wert darauf, die Planung mit allen beteiligten Nutzern abzustimmen und ein zukunftsfähiges Konzept zu entwickeln.

Kinderbetreuung

Wir verfolgen bei der Kinderbetreuung ein vielschichtiges Konzept. Dabei steht an erster Stelle, für alle Eltern das passende Angebot bereit zu halten. Daher haben wir am



1. Februar ein Förderprogramm verabschiedet, welche die Tagesmütter in unsere Gemeinde finanziell erheblich unterstützt. Ab August wird es neben dem Waldkindergarten eine zweite Waldgruppe geben. Aus unserer Sicht wird das Thema „Gesunde Ernährung in unseren Kitas“ eine immer stärkere Rolle einnehmen, welche wir gerne aktiv unterstützen möchten. Hierdurch können wir bereits im frühen Alter unseren Jüngsten die Bedeutung einer gesunden Ernährung vermitteln.



Die SPD wünscht allen Einwohnern eine schöne Sommerzeit und gute Erholung!

Wir arbeiten für Sie in der Gemeindevertretung und im Gemeindevorstand



Michael Oetzel
Gemeindevertreter,
SPD Fraktionsvorsitzender



Philip Wenzel
Gemeindevertreter,
stv. SPD Fraktionsvorsitzender



Detlef Braun
Gemeindevertreter,
stv. SPD Fraktionsvorsitzender



Bernd Rohleder
Gemeindevertreter



Stefan Ude
Gemeindevertreter



Klaus Siemon
Vorsitzender der Gemeindevertretung



Wolfgang Rath
Gemeindevertreter



Petra Proll
Gemeindevertreterin



Jens Horry
Gemeindevertreter



Mario Gerhold
Bürgermeister



Helmut Teis
Erster Beigeordneter



Volker Blumenstein
Beigeordneter



Carmen Schröpfer
Beigeordnete



Rainer Kurreik
Beigeordneter

**Vielen Dank
für Ihr Vertrauen
und das tolle
Ergebnis von
über 60 %**



SPD-Ortsverein Körle
1. Vorsitzender: Mario Gerhold
Zum Hainsgraben 8, 34327 Körle
Tel. (0 56 65) 4 03 77
info@spd-koerle.de
www.spd-koerle.de



Besuchen Sie uns auf
Facebook und Instagram

